

Visitas nocturnas, templarias y astronómicas en Estrada

lunes, 07 de octubre de 2013

El Ayuntamiento de Val de San Vicente amplía a su oferta turística este fin de semana del Pilar con la apertura en horario nocturno del conjunto monumental de la Torre de Estrada.

Así, el Ayuntamiento ofrece a los vecinos y visitantes del municipio, la oportunidad de conocer en horario nocturno, la espectacularidad de la Torre de Estrada de forma gratuita.

Además de la visita guiada nocturna del conjunto monumental en la que se podrán conocer los aspectos más conocidos del enclave medieval de Estrada, como la capilla, la torre y el museo del maquis, se ofrecerá un recorrido por los símbolos templarios del conjunto y una observación astronómica desde las Carrás.

La actividad se ofrece a los visitantes el viernes 11 y el sábado 12 de octubre a partir de las 22.30 horas.

Las buenas previsiones meteorológicas aseguran agradables temperaturas y cielos despejados que sin duda ayudarán a que la experiencia sea un éxito, tanto para conocer los secretos templarios de la Torre de Estrada, como para conocer sus secretos templarios y observar las estrellas.

La Torre de Estrada permanece abierta de martes a sábado en su horario habitual de 10.00 a 14.00 y de 18.00 a 20.00, además de los domingos en horario de mañana. Siendo las visitas guiadas del conjunto y del museo del maquis gratuitas a través de servicio de rutas guiadas del Ayuntamiento de Val de San Vicente.